
Teramo.  M5S:  Pa lazzett i  de l lo  Sport :  I l  b lackout
dell’amministrazione
 
 

Purtroppo nulla è stato fatto finora per migliorare la gestione dei palazzetti dello sport e, come per il servizio scuolabus, si
susseguono gli sprechi e i disservizi.

Il gestore non è riuscito a custodire in maniera adeguata la struttura del Palascapriano, infatti dopo il blackout di venerdì
sera,  che  probabilmente  ha  causato  problemi  all’impianto  elettrico,  non  è  stato  preso  alcun  provvedimento  dalla
Lineainformatica srl. Anzi è stata la stessa società Penta Basket ad accorgersi del guasto e a segnalarlo al gestore il quale
non  se  ne  era  ancora  accorto  e  all’ultimo  momento  ha  potuto  far  poco  costringendo  la  società  ad  organizzarsi
autonomamente per giocare in un altro campo.

 

Il  palazzetto dell’acquaviva,  assieme alla Piscina Comunale,  è rimasto al buio  perché le luci di emergenza non
funzionavano. Questo episodio è di unagravità inaudita poichè le luci di emergenza devono sempre essere controllate
periodicamente e devono funzionare correttamente.

Il Movimento 5 Stelle effettuerà una richiesta per un controllo immediato  da parte dei Vigili del Fuoco di Teramo,
per tutti gli impianti sportivi del Comune di Teramo visto che non ci possiamo permettere che, in caso di guasto, dei bambini
rimangano completamente al buio con la possibilità di gravi incidenti.

 

L’inefficienza del gestore è ormai palese e l’incuria e la lentezza nel risolvere i problemi sono evidenti.

La cosa grave è che l’amministrazione Brucchi, invece di intervenire a tutela degli utenti, per premiare il Gestore pare gli
abbia  dato  la  possibilità  di  intervenire  con  il  proprio  personale  alla  palestra  San  Gabriele.  Da  alcune  indiscrezioni
sembrerebbe infatti che il Sig. Abbatescianni stia eseguendo dei lavori per conto del comune, che stia intervenendo sia
sull’adeguamento dell’impianto elettrico e sia su delle riparazioni al tetto.

 

Su tali lavori di adeguamento il Movimento 5 Stelle proporrà un’interrogazione urgente durante il Consiglio Comunale del
13  Novembre  per  conoscere  chi  sta  veramente  operando  all’interno  della  Palestra  San  Gabriele,  chi  è  stato  ufficialmente
incaricato dei lavori e soprattutto chi li paga.

 

Come al solito la situazione della gestione dei palazzetti è fumosa e poco chiara ed ancora non si è capito perché dopo
l’aggiudicazione definitiva non sia stato ancora firmato il contratto.

Ricordiamo al Sindaco che, una situazione del genere per il campetto della Cona, ci è costata un risarcimento di 13000 euro,
infatti,  non  essendo  stato  firmato  il  contratto  con  la  società  affidataria  del  campetto,  il  risarcimento  per  la  sua  errata
gestione è stato pagato dalla collettività.

 

Vogliamo ricordare, inoltre, che il Comune paga tutte le utenze ed il Gestore, con un canone inferiore ai 3000 euro, ha a
disposizione gli incassi di tutti e 5 i palazzetti dello sport.

 

 

Noi continueremo a vigilare e a indagare su uno dei tanti settori dove numerosi sono a nostro avviso gli sprechi e le
inefficienze provocati da questa e dalla precedente amministrazione.
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